

かめっ子だより

No. 10

令和7年5月1日

八尾市立亀井小学校

校長 柴山 八寿夫

そして、バトンは渡された 宇宙アサガオ種子を受け取るリレー式

4月28日(月)、(株)宙だよりスタジオのスタッフの方に来ていただき、「宇宙アサガオ種子を受け取るリレー式」を行いました。以前からお伝えしているとおり、亀井小学校では今年「NAOKO☆宇宙アサガオの種を全国地域小学校にリレーする物語」に挑戦します。宇宙飛行士山崎直子さんがスペースシャトルに乗って宇宙に行った時、アサガオの種を持っていかれました。その直系の種を全国の小学校で育て、種をリレーしていくのですが、縁あって亀井小学校にバトンが回ってきました。リレー式では、このプロジェクトの説明があり、去年チャレンジした神奈川県三浦郡葉山町立長柄(ながえ)小学校から預かった種と児童の書いたメッセージを受け取りました。預かった種を大切に育て、次の学校へとしっかりとつなげていけたらと願っています。



長柄小学校の児童からのメッセージ

- ・僕たちが一生懸命育てた宇宙アサガオを送ります。夏休み育てるの大変だけど、僕たちのように元気に育ててね！
- ・一番注意しなければいけない事は虫対策です。特にヨトウムシには注意が必要です。
- ・肥料は、灰やコーヒーのかすなどがいいです。
- ・水やりの時間は、朝と夕方がいいです。
- ・水のやりすぎや太陽を一日中当てないでください。
- ・月の光が当たるとしおれてしまいます。だからおおいを作ってあげてください。
- ・夏は葉が枯れやすいので気をつけて育ててください。応援しています！！
- ・宇宙アサガオを頑張って育ててください。

